

Tensions entre la Russie et les Pays-Bas

RÉSEAU VOLTAIRE | 2 DÉCEMBRE 2013

DEUTSCH ITALIANO



Dmitry Borodin (photo), n°2 de l'ambassade de la Fédération de Russie au Royaume des Pays-Bas, a annoncé qu'il quittait le pays.

Le 5 octobre, la police faisait irruption dans sa résidence après avoir reçu un signalement selon lequel il battait ses enfants. Le diplomate fut trainé hors de chez lui et passé à tabac, avant d'être soudainement relâché.

M. Borodin a toujours nié maltraiter ses enfants.

La Russie a dénoncé une violation de son statut diplomatique et exigé, en vain, que des poursuites soient engagées contre les policiers.

De manière tout aussi inélégante, deux inconnus se faisant passer pour des électriciens se sont introduits le 16 octobre à Moscou au domicile d'Onno Elderenbosch, n°2 de l'ambassade néerlandaise, et l'ont passé à tabac.

Le ministère russe des Affaires étrangères a présenté ses regrets et la police russe n'a pas retrouvé les malfaiteurs.

Source : « Tensions entre la Russie et les Pays-Bas », *Réseau Voltaire*, 2 décembre 2013,
www.voltairenet.org/article181307.html